



Dans six mois on fêtera le centenaire du premier kilomètre (officiel) en circuit fermé. Une Cacahuète du Farman 1 bis est en préparation, avec l'espoir de pouvoir la publier dans le prochain numéro, au cas où des manifestations commémoratives nous seraient ouvertes.

Le plan ci-dessus est d'époque et passe pour sérieux. Il y manque l'échancrure du bord de fuite supérieur et la disposition des réservoirs est différente de celle du vol record (il y a eu, à l'époque, beaucoup de petites modifications, presque journalières).

A l'échelle Cacahuète l'hélice est bien petite (80 mm) même en trichant un petit peu ! Un multiplicateur est-il possible ??? Et un électrique un peu plus grand ?